
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1109/2023 der Freie Wähler im Stadtrat betreffend Schulstandorte in 
Mainz (FREIE WÄHLER) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. An welchen Standorten plant die Stadt ihre nächsten Schulen zu errichten/zu erweitern? 
2. Wie weit werden die Schulwege für die Schüler an diesen (neuen) Schulen sein? 
3. Im südlichen Teil der GFZ-Kaserne, entlang des Landwehrwegs, wären noch Flächen, die 

demnächst vom Bund an die Stadt zurückgegeben werden und noch nicht an BioNTech ver-
sprochen sind - wieso plant die Stadt nicht an diesem Standort eine weitere (Grund-) Schu-
le? Evtl. sogar mit Sporthalle, Ortsverwaltung und Stadtteilzentrum? 

 
Zur Bewertung von notwendigen Erweiterungen an bestehenden Mainzer Schulen und Grün-
dungen neuer Schulen wird fortlaufend ein Schulentwicklungsplan erstellt. Nach Auswertung 
der Daten gibt es aktuell keine Notwendigkeit, weitere Schulen zu gründen. 
 
Mainz, 07.07.2023 
 
gez. 
 
Dr. Eckart Lensch 
Beigeordneter 
 


